
第3031回例会(第9回) 9月19日(木) 例会場：焼津グランドホテル

ガバナー公式訪問例会 ＆ 会長・幹事会（11:00～）

食事：12:00～ 点鐘： 12:30

司会 副幹事 金丸 好孝 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪奉仕の理想 ♪今、潮騒のまちへ

ロータリの中核的価値観の朗読と四つのテストの唱和

職業奉仕委員会 委員長 阿部 高之 君

ゲスト 国際ロータリー第2620地区

ガバナー 小泉 久司 君（甲府西RC）

静岡第4グループガバナー補佐 若林 秀典 君（藤枝南RC）

地区幹事 中込 茂 君 （甲府西RC）

地区副幹事 岡村 延昌 君（焼津RC）

ガバナー補佐事務局長 竹田 敏和 君（藤枝南RC）

会長 奥川 将之 君

本日例会前に会長幹事会を開催致しました。当クラブの運
営にあたり適切なご指導を頂きましたので、今後のクラブ運
営に反映させていきたいと思います。
今日は「いけんの日」(平和への思いを忘れない日)であり

ます。9月19日に安全保障関連法案が可決されたのを機に設
定されました。
この記念日の目的は、一人ひとりが自分の「意見」を持つ

ことの大切さや自分とは異なる「異見」を聞くこと、又安全
保障は運用を間違うと争いを生むことになってしまうという
観点から「平和への思いも忘れない日」の意味も付け加えら
れました。一人一人が自分の「意見」を持って、他人の「異
見」も聞き入れる柔軟性が重要ですね。
さて先週の例会で台風10号について触れたのですが、私事

になりますが台風の影響が出始めた8月23日から9月1日の予
定でオートバイでの北海道ツーリングを企画し実行し、今回
の目的の一つで有る8月27日釧路東ロータリークラブさんの
例会に参加しバナー交換をしてまいりました。

バナーの交換及び
古着でワクチンプロジェクト回収袋の受取り



おかげさまで9月2日岡村バスト会長・深沢直前会長・村田
会長エレクトと4名で土岐ロータリークラブの例会へ表敬訪
問する事が出来ました。
土岐ロータリークラブでは手厚く歓迎された事を報告させて
頂きます。又後日釧路東ロータリークラブの会長エレクトか
らは是非来年も来てくださいとお誘いを受け、来年の北海道
ツーリングにむけて心揺さぶられている現在で有ります。
今まで焼津南と島田ロータリークラブの例会にしか参加した
ことが無かったのですが、今回他クラブへの例会に参加して
本当に良かったと思いました。
皆さん他クラブとの交流の場所へは進んで参加して頂きたい
とおもいます。
簡単ではございますが会長挨拶とかえさせて頂きます。
ありがとうございました。

幹事 山竹 葉子 君

①近隣クラブからの変更通知を回覧します。
②次回例会の昼食はビュッフェです。11時30分より食事
が可能です。

③本日例会終了後に第4回理事会を開催します。理事・役
員の皆様、出席お願いします。

④11月10日に開催される地区大会の参加対象者は、役員
理事、委員長及び入会3年未満の新会員と希望者です。
まだ登録されていない方はよろしくお願いします。

職業奉仕委員会 委員長 阿部 高之君

10月10日は焼津神社さんへの移動例会となります。出席
の方よろしくお願いします。例会後の焼津市校長と語る
会を焼津時神社さんで14時30分より開催します。テーマ
は 「社員、教職員とその家族のウェルビーイング、幸
福や健康の実現に向けた経営や職場環境の整備につい
て」です。本日から出席を取りますので、ぜひ出席をお
願いします。

青少年奉仕委員会 委員長 柴田 亜弓君

10月5日土曜日、恒例の「春風寮こども秋祭り」のご案
内となります。 例年は夏祭りでしたが、今年は秋祭り
です。涼しい中、開催です。16時30分から18時30分の予
定です。当クラブは射的コーナーのお手伝いします。集
合は15時30分です。委員会メンバーは14時30分集合、自
分は14時から会場設営をお手伝いしています。早く来て
いただける方大歓迎です。当日の駐車場は、仲野和則君
が会社の駐車場を貸していただけるとの事ですので、お
車はそちらに止めてください。来週、出席を取りたいと
思います。よろしくお願いします。

ゴルフ同好会 吉田 典充 君

9月25日（水曜日）8時30分より富嶽カントリークラブで
ゴルフコンペを開催します。時間に余裕を持って集合お
願いします。そのあとの打ち上げも居酒屋で予定してい
ます。必ず出席の方お願いします。

松村 友吉 君

小泉ガバナーのご訪問を心より歓迎いたします。

奥川 将之 君、山竹 葉子 君、深沢 英雄 君
村田 昌弘 君、金丸 好孝 君

小泉ガバナーのご訪問を心より歓迎いたします。

倉嶋 伸康 君

盆休みの最中、不注意から転倒し、左脇腹の肋骨を4本
骨折してしまいました。若いつもりで居ましたが、や
はり年齢を感ずる今日この頃です。楽しみにしていた
納涼例会を欠席せざるを得ず残念でしたが、全快しま
したのでスマイルします。

戸崎 義人 君

代表を務める焼津マリーンズの全国大会出場に際し、
多くのメディアで取り上げていただきました。また、
本当に多くの皆様よりご寄付、ご祝儀を頂きました。
結果は、初戦、9回逆転サヨナラで負けてしまいました
が、この経験を糧に今後も頑張っていきたいと思いま
す。本当にありがとうございました。

深沢 英雄 君

9月17日に地区大会会員増強地区委員会による「ロータ
リー塾、友達の輪を広げよう」が開催され、当クラブ
より柴田亜弓君、新村君、朽木君が参加され、盛り上
げていただきました。ありがとうございました。スマ
イルいただきました。

奥山 光浩 君

8月号の広報やいづに掲載されたのでスマイルします。
弊社は、アグリドローン部を新設し、焼津市農政課さ
んの協力を得て、ドローンを用いての薬剤散布やラジ
コン式草刈り機を用いて行う農地の草刈りなど、農業
支援事業体としてスタートいたしました。撮影や測量、
点検業務を含めたドローン関係全般や草刈り等でお困
りの方はぜひご相談ください。宜しくお願いします。

親睦活動・スマイル委員会 奥山 光浩君



清水 誠一 君 (委員会)
戸崎 義人 君 (委員会)

会員数 出席数 出席率
8月12日
M-UP

8月12日
確定出席率

9月19日 56(55) 40 72.73% 2名 74.55%

★The Magic of Rotary（ロータリーのマジック）
皆さん、こんにちは。今年度のRI会長テーマは「The 
Magic of Rotary」（ロータリーのマジック）。アーチッ
クRI会長は、多くの人々を救うロータリーの力を認識して、
これをさらに広げるよう、ロータリーの活動を通して「マ
ジック」を生み出せるよう要請しています。今年度、私た
ちが行うすべての活動そして言動を通して「ロータリーの
マジック」を展開し活性化につなげましょう。国際協議会
でアーチックRI会長が繰り返し示されたもうひとつの言葉
は「 Simply Irresistible」。そして、ロータリーが
「まったく抵抗できない」ほどの魅力であってほしいと強
調されました。
★3-Year Rolling Goals・3年間の目標
さて、今年度始まった“3-Year Rolling Goals”でござ

いますが、RI理事会は、「活動や目標の継続性を重要な課
題」と位置づけ、2024-25年度を「トライアル期間の初年
度」とし、理解と協力を要請しました。クラブの発展と活
性化のためのものですが、第一歩としてMy Rotaryのロー
タリークラブ・セントラルへの目標入力を依頼しました。
4つの戦略的優先事項をご理解いただいた上での目標設定
が重要です。3年後にどのようなクラブの姿を描きます
か？ 行動計画（アクション・プラン）や3年間の目標な
どをわかりやすく解説している「JAPANROTARYポータルサ
イト」をぜひご活用ください。ロータリーは単年度制でご
ざいますが、数年後のクラブの姿を思い描くのために、
現・次・次々のクラブのリーダーが協力して目標を定めて
いこうというものです。

卓話者：国際ロータリー第2620地区
ガバナー 小泉 久司 君

演題「よりそう奉仕・ロータリー
 社会に“よりそう奉仕”を展開し

ロータリーのマジックを実現しよう」

★奉仕活動、ポリオ撲滅キャンペーンの展開を！
各ガバナー補佐のご指揮のもと、グループ合同奉仕活動
も出揃っております。ロータリーが地域に求められる存
在であり続けるためにも、社会に寄り添う奉仕を展開し
ましょう。また、ポリオ撲滅のための継続した活動も重
要です。ぜひ世界ポリオデーを中心に活動を展開してく
ださい。また、2023年12月1日以降、2024年11月24日まで
に撮影されたポリオ撲滅イベント・活動の写真を「世界
ポリオデーJAPANサイト」へ投稿してください。クラブの
活発な活動を通して、公共イメージの向上につなげま
しょう。

1年間、皆様と共にどんなマジックを展開できるか、そ
してどんなマジックを見聞きできるのか、期待でいっぱ
いです。多くの会員の皆様に、積極的に行事に参加して
交流を深めていただきたく存じます。なお、地区最大行
事の地区大会を11月9(土)・10(日)の両日、甲府市内で開
催いたします。会員の皆様、ロータリーファミリーの皆
様とともに学び、楽しめる機会にするべく実行委員会と
ともに準備を進めております。そして、年度末のカルガ
リー国際大会では、多くの皆さまとともに知見を広め、
年度を振り返る素晴らしい機会にしたいと思います。国
際大会推進委員会が地区のツアーや地区ナイトの企画を
進めております。
ロータリーを楽しみましょう。皆様のご協力を賜ります
よう、よろしくお願いいたします。

会長・幹事会の様子（11:00～）
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